

26.01.2018: Pokalspiel der Herren

Geschrieben von: Matthias Blume

Dienstag, den 30. Januar 2018 um 20:42 Uhr

Wieder ein Pokalabend und wieder gegen eine höherklassige Mannschaft. Ellwangen kommt zu Besuch. Schon vor Spielbeginn sind optische Unterschiede hervorstechend. Die Mannschaft ist im Schnitt 1 ½ Köpfe größer als wir und zudem auch noch mit rund 5 Mann mehr angereist.

Die Stimmung ist gut und wir freuen uns auf ein spannendes Spiel. Die Grenzen gerade bei deren Mittelangriff werden uns aber schnell aufgezeigt. 2-Meter-Schuss und Aufsteiger überfordern uns mit ihrer Schnelligkeit. Trotzdem können wir mitspielen und müssen uns nichts vorwerfen. In allen Sätzen erreichen wir eine höhere 2-stellige Punktzahl und kommen auch nach Rückstand immer wieder an den Gegner ran.

Insgesamt ist das Ausscheiden natürlich verdient, der Abend aber nicht langweilig sondern durchaus mit guten Aktionen von unserer Seite.